

# Ecuador logra cierre técnico de negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica con la República de Corea

Durante la novena ronda de negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica Ecuador – Corea (SECA por sus siglas en inglés), que se desarrolló en Seoul del 3 al 7 abril, el equipo negociador de nuestro país alcanzó el cierre técnico de la negociación.

La delegación del país, encabezada por el viceministro de Comercio Exterior, Daniel Legarda, y el jefe negociador Edwin Vásquez; y, presidida en todo su proceso por el ministro Julio José Prado, bajo las directrices y el liderazgo del presidente Guillermo Lasso, mantuvo una extensa jornada con la contraparte del país asiático, en la que acompañaron, además, varios representantes del sector productivo a través del cuarto adjunto productivo.

El SECA Ecuador – Corea inició su proceso en 2016, año en el que fueron suspendidas las negociaciones hasta ser retomadas durante la actual administración en febrero 2022, habiéndose generado desde esa fecha 3 nuevas rondas y varias reuniones intermedias.

El acuerdo es un instrumento integral y de última generación, que permitirá generar importantes oportunidades para el crecimiento del comercio bilateral y la inversión; además, abarca un amplio capítulo para profundizar la ya importante cooperación con Corea.

En las próximas semanas, los equipos negociadores validarán las respectivas ofertas intercambiadas durante la última ronda a fin de oficializar la información y establecer la hoja de ruta para la traducción y revisión jurídica previo a su firma.

Corea del Sur es el décimo primer destino de nuestras exportaciones, el comercio bilateral supera los USD 500 millones, mientras que las exportaciones no petroleras abarcan los USD 100 millones. Con la firma de este importante acuerdo comercial se espera que más del 95% de las exportaciones no petroleras tengan acceso preferencial a ese mercado.